

Krimi

Inge Mayr sieht den Mord.

Er bedrohte die Frau mit dem Kopfschuss und drohte sie zu würgen.
Dann hörte man von weitem, das Hupen der Polizei, wie sie wild angefahren kam.
Seine wilden, schwarzen Sonnenbrillen über dem Kopf, eine gestrickte, schwarze
Sturmmütze.

Inge spürte gewaltig durchs Herzklopfen, die Angst.
Voller Schrecken gab es ihr einen Riss, sodass es ihr eisig kalt über ihren Rücken
lief.

Er klaute der Frau das Geld.
Bewusstlos und tot lag sie auf dem Boden.
Vier starke Männer brachten den hölzernen Sarg.

Dann griff Inge nervös und zitternd zum Telefonhörer.